und Vorsitzender des Staatsrates der DDR; Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Vorsitzender des Ministerrates.der DDR; Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED; Werner Lamberz, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED; Otto Winzer, Mitglied des Zentralkomitees der SED und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der DDR; Paul Markowski, Mitglied des Zentralkomitees der SED und Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees; Georg Stibi, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten der DDR; Joachim Naumann, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der DDR in der Republik Kuba; Friedei Trappen, Sektorenleiter in der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED, Sekretär der Delegation; Dieter Kulitzka, Leiter der Abteilung Lateinamerika im Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten der DDR, Sekretär der Delegation.

Mitglieder der Delegation der Republik Kuba waren weiterhin:

Carlos Rafael Rodriguez, Mitglied des Sekretariats des Zentralkomitees der KP Kubas; Flavio Bravo, Mitglied des Zentralkomitees der KPK; José A. Naranjo, Mitglied des Zentralkomitees der KPK und Minister für Lebensmittelindustrie; Joel Domenech, Mitglied des Zentralkomitees der KPK und Minister für Grundstoffindustrie; Comandante Arnaldo Ochoa, Mitglied des Zentralkomitees der KPK; Rogelio Acevedo, Mitglied des Zentralkomitees der KPK; Osmany Cienfuegos, Mitglied des Zentralkomitees der KPK; Osmany Cienfuegos, Mitglied des Zentralkomitees der KPK; Mauro Garcia Triana, Leiter der Abteilung Sozialistische Länder des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten; Hector Rodriguez Llompart, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Republik Kuba in der Deutschen Demokratischen Republik.

In einer Atmosphäre aufrichtiger Freundschaft und gegenseitigen Einvernehmens fand ein umfassender und gründlicher Meinungsaustausch über die Erfahrungen beider Parteien und Regierungen beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaft und über Probleme der internationalen Lage statt.

I

Die Delegation der Deutschen Demokratischen Republik informierte die kubanischen Gäste über die Beschlüsse des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und über die großen Leistungen, die von der Arbeiterklasse und der gesamten werktätigen Bevölkerung unter Füh-

9 Dokumente Bd. XIV 129